

Cartographier l'anthropocène

L'IGN publie son premier atlas des cartes de l'anthropocène. Une invitation à changer d'échelle pour pouvoir agir. Atlas IGN 2022.

Titre

Cartographier l'anthropocène

Changer d'échelle pour pouvoir agir

Éditeur

IGN

Coll.

Atlas

Pages

86

Sortie

septembre 2022

À

téléchargement

IGN - Institut national

de l'information géographique et forestière

À

L'Institut national de l'information géographique et forestière (IGN) publie le premier Atlas de ses cartes de l'anthropocène, un service d'observation "en continu" du territoire national en appui aux politiques publiques. La première partie de cet Atlas présente cinq grandes thématiques : 1. L'évolution de l'artificialisation des sols ; 2. Le suivi de l'état des forêts ; 3. L'observation de l'érosion des reliefs et en particulier du trait de côte ; 4. La cartographie prédictive des zones de biodiversité à protéger ; 5. Les épisodes naturels extrêmes. La seconde partie de l'Atlas met en lumière les défis technologiques actuels et à venir qu'implique pour l'IGN l'observation en continu du territoire.

Â

L'Atlas des cartes de l'anthropocène constitue "un premier jalon" qui a vocation à devenir un rendez-vous annuel. Il s'enrichira de l'avancement des travaux, des nouveaux besoins publics et des innovations.